

5月3日

# 航空基地祭・日米親善デー 2015航空ショー



米海兵隊岩国航空基地と海上自衛隊岩国航空基地の初の共催イベントが開催されました。あいにくの雨天にもかかわらず、全国各地から家族連れや航空ファンなど約16万5千人が訪れました。

駐機場では、地上展示された米軍機や自衛隊機の前で記念撮影する人の姿が多く見られ、屋内のキッズランドでは子供たちが巨大遊具で楽しんでいました。

また3年ぶりに復活した航空ショーでは「ライトリング・ウイングウォーカーズ」が日本で初めてパフォーマンスを披露し、クライマックスの航空自衛隊「ブルーインパルス」も華麗なアクロバット飛行を展開して観客を魅了しました。





## たくさんの仲間と 楽しく学ぼう！

4月27日、玖珂総合センターで平成27年度「玖珂まち生涯大学」が開校しました。この日は「酒造り～杜氏が育む匠の技」と題して、杜氏の日下信次氏の講演があり、106人の受講生が酒造りの工程や「酒に賞味期限はない」「酒器の形状で味が変わる」など、お酒にまつわる興味深い話を楽しく聞くことができました。



## シバザクラの花を楽しみに

4月18日から20日まで、錦町府谷地区で「第9回シバザクラまつり」が開催されました。18日は琴の演奏と「いのしし鍋」の販売、19日はオカリナ演奏や豆腐作り体験がありました。また地元の人たちによるカフェや特産品販売もあり、訪れた人はシバザクラの花を楽しみながら舌鼓を打ちました。

## Iwakuni City Topics | まちの話題



## 本郷小中学校入学式

4月8日、本郷小学校・中学校で入学式が行われました。当日は晴天に恵まれ、桜の下で撮影している親子を見ると、ピカピカの新入生が日差しに包まれ、より輝いて見えました。

これから輝き続けるために、いろいろな事を学び成長してください。新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。



## アサリを大量ゲット！

4月18日、今年度初めての美川トム・ソーヤクラブでは、恒例の親子体験教室「潮干狩り」が行われました。当日は天気にも恵まれ、宮島の大鳥居と厳島神社を眺めながらの潮干狩りは、例年になく豊漁で、サイズも量も大満足の1日となりました。

持ち帰ったアサリは参加者で美味しいいただきました。



## 新緑を楽しむ

4月26日、ゆうスポーツクラブ主催の「錢壺山グリーンハイキング」が開催されました。

当日は心地よい五月晴れで、参加者は錢壺山への山道を登りながら、鳥のさえずりや新緑など自然を満喫していました。登山後は山頂で玉入れや宝探しなども行われ、心も体もリフレッシュした1日となりました。



## 菜の花畠で楽しいつどい

4月22日、周東町中田地区で、中田小学校と田尻集落協定の企画により「菜の花集会」が開かれました。中田小学校全児童5人を含む約30人が参加し、菜の花畠で宝探しや花いちもんめ、じゃんけん列車、歌などを楽しみました。中田小学校は今年度末で休校になりますが、楽しい思い出ができました。



## こどもの日、空港で多彩な催し

5月5日、岩国錦帯橋空港で「こどもの日フェスタ」が開催されました。岩国小糠踊り保存会による「端午の節句折り紙」や「お子様きもの着用体験」、「小糠踊りの披露」などがありました。またANAの「お子様制服着用体験」コーナーもあり、子供たちははにかみながら記念撮影をしていました。

## ふるさとの川を守ろう

4月16日、美和町生見川で、美和西小学校2・3年生35人による「稚鮎の放流」が行われました。

「美しいふるさとの川はみんなで守る」という気持ちを込めて、稚鮎約1万匹を放流。児童たちは「よく跳ねる!」「大きくなって帰ってきてね」と声をかけながら、ピチピチと跳ねる稚鮎をバケツで放流していました。